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Ata da  reunião  ocorrida na Secretaria do Meio Ambiente No dia doze de maio, por iniciativa do 1 

ouvidor municipal, foi feita uma reunião com integrantes da Secretaria do Meio Ambiente 2 

(SEMAM). Estiveram presentes o próprio ouvidor municipal Rivaldo Santos Júnior, pelo Fórum de 3 

Economia Solidária da Baixada Santista Vitória Felipe, Gabriela Ortega e Newton Rodrigues e pela 4 

SEMAM participaram o secretário Marcos Libório, assessor Marcos Ferreira. Essas reuniões 5 

permitem  uma maior compreensão da economia solidária pelos dirigentes da prefeitura e, por outro 6 

lado, debateu-se algumas propostas por setores da própria prefeitura para apoiar e fortalecer a 7 

economia solidária como forma de geração de trabalho e renda. O Ouvidor Rivaldo, citou que há na 8 

cidade 150 pontos de descarte irregular de materiais. Propôs que cooperativas de prestação de 9 

serviços fizessem um trabalho de conscientização com a população desses locais, com base na 10 

educação ambiental, e seriam remunerados pela prefeitura. Os materiais recicláveis poderiam ser 11 

destinados às cooperativas. Debateu-se a obrigatoriedade legal do pagamento às cooperativas pelos 12 

serviços que realizam e as dificuldades que atualmente apresentam e a relação da prefeitura com 13 

estas organizações. Definiu-se que outras possibilidades serão estudadas com apoio da equipe 14 

técnica da SEMAM. Sem mais nada a tratar foi encerrada a reunião. Santos,12 de maio de2023. 15 
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